

Journal de Gien, 23 juillet 2015

La salle polyvalente rebaptisée

La salle polyvalente a été officiellement baptisée et inaugurée lundi 13 juillet en présence du maire Xavier Belave, de Jean-Pierre Sauret sénateur, de Valérie Corre députée et Marie-Laure Beaudoin conseillère départementale.

La salle polyvalente porte désormais le nom de Florimond-Raffard. Il fut le premier maire de Noyers élu au suffrage universel en 1888 et qui est resté maire jusqu'en 1924.

Ce fut aussi l'occasion d'honorer deux nœyéens, et de remettre la médaille de chevalier du mérite agricole à Gisèle Girault, agricultrice, née à Noyers, ainsi que Noël Saulnier,



Gisèle Girault et Noël Saulnier ont reçu une médaille.

absent pour raison de santé. L'ancien maire, quant à lui, devait recevoir la mé-

daille de maire honoraire, pour ses 34 ans de mandat municipal, dont 2 man-

datés de maire mais cette médaille lui sera remise lors d'une autre occasion.